

Dirut Kasa Hutama Ungkap Tugas dan Tantangan HR di Masa Kini

IKA UNAIR - Human resources (HR) memiliki peranan penting dalam suatu perusahaan atau bisnis. Namun, seiring berkembangnya zaman, HR tidak hanya berperan sebagai functional expertise, tetapi juga dapat menjadi strategic partner. Dengan demikian, HR dapat mengetahui kebutuhan sumber daya manusia (SDM) yang dibutuhkan sebuah perusahaan atau bisnis. Pernyataan tersebut disampaikan oleh Direktur Utama PT Kasa Husada Wira Jawa Timur Dwi Tjahayanto,



yang juga merupakan alumnus Fakultas Psikologi (FPsi) Universitas Airlangga (UNAIR) dalam gelaran HR Gathering “Building and Enchancing Organization Capability”. Gelaran besutan DPKKA UNAIR tersebut berlangsung di East Ballroom, Hotel Oakwood Surabaya pada Sabtu (20/7/2024).

Perkuat Jejaring Alumni di Media, DPKKA Gelar Gathering Alumni



IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga (UNAIR) menggelar kegiatan bertajuk “Gathering Alumni yang Berkarir di Media” pada Senin (29/7/2024). Alumni dari berbagai angkatan dan prodi menghadiri kegiatan yang berlangsung di Ruang 301 lantai 3 Gedung Kahuripan, Kantor Manajemen, Kampus MERR-C UNAIR.

Hadir dalam kegiatan, Wakil Rektor Bidang Akademik, Kemahasiswaan, dan Alumni, Prof Dr Bambang Sektiari Lukiswanto Drh DEA ia mengatakan bahwa berdasarkan QS World University Rankings, UNAIR pada saat ini telah menempati peringkat ke-308 perguruan tinggi dunia dan menempati urutan ke-4 di Indonesia. Prof Bambang menambahkan bahwa keterkaitan antaralumni adalah hal yang sangat penting atas pencapaian UNAIR pada saat ini. Menurutnya, hubungan antarangkatan yang dahulu dan terbaru harus terus dijaga. Agar tercipta harmonisasi antara UNAIR dan alumni yang khusus berkarir di bidang media.

Wahyu Dhyatmika, Alumnus UNAIR yang Menginspirasi Lewat Jurnalisme Digital

IKA UNAIR - Universitas Airlangga (UNAIR) kembali membuktikan kualitasnya melalui salah satu alumnus yang telah berhasil menempati posisi penting dalam industri media. Ialah Anak Agung Gde Bagus Wahyu Dhyatmika, seorang jurnalis profesional yang saat ini menjabat sebagai CEO media terkemuka, Tempo Digital. Posisi yang ia capai hingga saat ini tidak dapat terlepas dari tekad dan kecintaannya pada dunia jurnalistik. Sosok yang akrab disapa Wahyu itu adalah alumnus Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) UNAIR. Selain menjadi seorang CEO, ia kini juga aktif sebagai aktivis di Aliansi Jurnalis Independen (AJI).



Di AJI, ia terus memperjuangkan jurnalisme independen, kebebasan pers, dan kesejahteraan pekerja industri media. Wahyu mengawali perjalanannya di dunia akademik dengan menempuh pendidikan di Program Studi Ilmu Komunikasi, FISIP UNAIR. Selama masa kuliah,

Alumni FK UNAIR Sabet Kategori Best Presentation dalam Konferensi Internasional di Thailand



IKA UNAIR - Alumni punya peran penting untuk melebarkan sayap prestasi suatu institusi. Salah satunya dilakukan alumni dari Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga (UNAIR) yang baru-baru ini menjadi delegasi Indonesia dalam konferensi internasional Praboromarajchanok Institute (PHAS). Mereka adalah Eva Anita Sari SS MPSDM, Alifina Izza SKeb Bd, Zalfa Dinah Khairunnisa SKeb Bdn, Fabella Elisa Cahyaningtyas S.Keb Bdn, Fayka Putri Poempida dr, M. Masrur Rizal dr, dan Nurani Zulfa Zakiya SKeb. Selama 2 hari, pada 18 - 19 Juli 2024, mereka mengikuti kegiatan yang digelar di Chonburi, Thailand.

Konferensi yang diikuti mengusung tema GLOBAL HEALTH: Multi Approach For Primary Healthcare System. Konferensi itu membahas tentang berbagai disiplin ilmu dan praktik kesehatan dapat berkolaborasi untuk meningkatkan kualitas dan aksesibilitas layanan kesehatan primer, serta mengatasi tantangan kesehatan global.

ICAS 13: Rektor UNAIR Dorong Kolaborasi Bersama Mitra Global

IKA UNAIR - Gelaran Networking Dinner 13th International Convention of Asian Scholars (ICAS 13) turut melengkapi serangkaian acara pada hari keempat ICAS 13. Gelaran tersebut berlangsung di Ruang Amerta Lantai 4, Kantor Manajemen Kampus MEER-C pada Rabu (31/7/2024). Hadir dalam gelaran tersebut, Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak selaku Rektor Universitas Airlangga (UNAIR), Prof Philippe Peycam selaku Direktur International Institute for Asian Studies (IIAS), dan Dr Lina Puryanti SS MHum Phd selaku Direktur Airlangga Indian Ocean Crossroads (AIIOC).



Dalam sambutannya, Prof Nasih mengucapkan rasa terimakasih telah mempercayai UNAIR sebagai tuan rumah dari perhelatan konferensi terbesar di Asia. Ia berharap, UNAIR akan memberikan kebermanfaatn dan kenangan berharga bagi peserta ICAS 13. "Kami turut senang atas kedatangan para peserta ICAS 13 dari 66 negara ke UNAIR. Dengan harapan, gelaran ICAS ini dapat membuka peluang akademis untuk para serta meninggalkan kesan dan memori baik bagi peserta ICAS 13," tambah Prof Nasih.

Libatkan Ratusan Mitra dan Alumni, DPKKA Gelar HR Gathering



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

@ikaunair | alumni.unair.ac.id
info@unair.ac.id | @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>

IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga (UNAIR) bersama Fakultas Psikologi (FPsi) menggelar HR Gathering. Mengusung tajuk "Building and Enchancing Organization Capability", kegiatan itu terselenggara di East Ballroom, Hotel Oakwood Surabaya, Sabtu (20/7/2024). Sebanyak 122 mitra beserta alumni FPsi UNAIR hadir pada gelaran tersebut.

"Alhamdulillah, tentu saja saya sangat bersyukur kepada Allah SWT, serta doa restu kedua orang tua sehingga saya bisa menyelesaikan studi S3 PSDM dengan baik apalagi dengan predikat ini tentunya menjadi satu motivasi bagi saya untuk terus berkarya sebagai Ksatria Airlangga," ungkapnya.